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Gracias a la confianza de las y los 
contrerenses, el 1° de septiembre 
del 2021 tomé protesta como Diputa-
do de la II Legislatura del Congreso 
de la Ciudad de México.

¡150 DÍAS DÍAS CAMINANDO CONTIGO!cerca de ti

Los legisladores no debemos olvidar a quien nos 
debemos, en estos #150DíasDeCercanía: 

12 Reuniones de agradecimiento, visitamos las colonias de nuestra 
demarcación para informar nuestro plan de trabajo.

6 Brigadas de rendición de cuentas, recorridos y levantamiento de 
gestión en las colonias de La Magdalena Contreras.

Gestión en colonias, logramos una revisión del costo de los medidores 
de CFE en apoyo a quienes más lo necesitan.

Tradicional calavereada, compartimos el día de muertos con nues-
tros vecinos. 

18 posadas, partimos piñata y disfrutamos ponche en las colonias.



¡150 DÍAS DE TRABAJO LEGISLATIVO!cerca de ti

24 Mesas de 
trabajo

32 Intervenciones
en el pleno

En 34 sesiones del Congreso, llevé a cabo: 

31 reuniones
vecinales

19 eventos 



Proceso de regularización de asen-
tamientos humanos: hice un llamado 
para que se realicen los estudios de 
ordenamiento necesarios.
. 

Solicité se implemente un programa 
de identificación, prevención y miti-
gación de riesgos en las unidades 
habitacionales de la Ciudad de 
México, en Contreras la Unidad 
Independencia es un espacio rico 
en cultura y comunidad. 
 

Como diputado por mi querida 
Magdalena Contreras, he  repre-
sentado las causas y necesida-
des de las y los vecinos ante el 
Congreso de la Ciudad.

#AccionesXContreras en
estos #150DíasDeCercanía:

150 DÍAS DE TRABAJO LEGISLATIVO cerca de ti



Apoyamos a las y los compañeros tra-
bajadores de nómina 3 y de nómina 8, 
ante el cambio de Gobierno exigimos 
a la Alcaldía que respete los derechos 
laborales de las y los trabajadores. 

Más presupuesto para las Alcaldías 
con Suelo de Conservación, más pre-
supuesto para las alcaldías con 
suelo de conservación, por que las 
alcaldías verdes son el futuro de la 
ciudad.

Apoyamos la reactivación económi-
ca en La Magdalena Contreras exigi-
mos a la Alcaldía diera espacios a 
los pequeños comerciantes. 

cerca de ti 150 DÍAS DE TRABAJO LEGISTLATIVO



El trabajo de un legislador es actualizar las leyes que nos 
rigen para buscar mejorar la calidad de vida de los habi-
tantes de la Ciudad. 

Presenté una iniciativa para 
modificar la Ley Orgánica del 
Consejo Económico, Social y 
Ambiental a fin de fortalecer 
la presencia de la sociedad 
civil.  

Exhorté a la STyFE para que, 
en conjunto con las cámaras 
empresariales, organizaciones 
patronales y el CESA CDMX, 
tomen medidas para eliminar 
la discriminación laboral en la 
Ciudad de México.

Para reforzar este llamado, 
organicé el Foro de “Igualdad 
Laboral y No Discriminación” 
en el que participaron 
CANACO, la ANTAD, el 

COPRED, secretarios del 
Gobierno local y diputados del 
Congreso.  Como resultado se 
firmó el acuerdo “Política 
Laboral Incluyente”. 

Junto con la Dip. Polimnia 
Romana, hicimos un pronun-
ciamiento respecto a un acto 
de discriminación en Six Flags 
México. 

Suscribí dos iniciativas y 
cuatro puntos de acuerdo pre-
sentados por compañeras y 
compañeros legisladores de 
diversos partidos en temas de 
protección animal, medio am-
biente y de apoyos sociales.

Durante estos #100DíasDeCercanía

150 DÍAS DE TRABAJO LEGISLATIVO cerca de ti



 Exhortamos a las y los 
alcaldes para que en sus 
estructuras se garantice la 
paridad de género. 

 Hice un llamado a la 
Cámara de Diputados para 
que, en la nueva ley de eco-
nomía circular federal, se 
respeten las acciones de 
vanguardia que realiza la 
Ciudad de México.

  Acompañé a la Jefa de 
Gobierno Claudia Sheinbaum 
en su 3er. informe de Gobier-
no y participamos en 16 com-
parecencias de servidores. 

   Solicité a los titulares de 
las 16 alcaldías de la Ciudad, 
a que implementaran polí-
ticas públicas y programas 
sociales tendientes a prote-
ger a la población vulnera-
ble ante las bajas tempera-
turas de invierno. 

Asimismo, solicité a las Alcal-
días, rindan un informe sobre 
la instalación y avances de sus 
órganos colegiados, Comisio-
nes y Concejos.

    Solicité a la Secretaría del 
Medio Ambiente que forta-
lezca el apoyo, capacitación 
y herramientas de brigadis-
tas forestales. 
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En el grupo parlamentario 
de MORENA, consideramos 
que la vinculación entre el 
gobierno local y el trabajo 
de los congresistas es fun-
damental, por ello, hemos 
sostenido reuniones con el 
Titular de la Policía Ciudad 
de México, Omar García 
Harfuch, con el objetivo de 
evaluar y reforzar acciones 
en materia de seguridad 
ciudadana para las diferen-
tes Alcaldías, destacando 
acciones en la Magdalena 
Contreras.

Sostuve reuniones de tra-
bajo con la fiscal general de 
Justicia de la CDMX, Ernes-
tina Godoy; con Nashieli 
Ramírez, titular de la CNDH 
CDMX; con el Secretario de 
Movilidad Andrés Lajous, 
con el secretario de bienes-
tar, Carlos Ulloa; con el 
secretario del trabajo; José 
Luis Rodríguez, entre otros.
     

Participé en 25 mesas de 
trabajo con alcaldesas y 
alcaldes, así como con titu-
lares de las diferentes 
dependencias y organis-
mos de la Ciudad de 
México, con el objetivo de 
analizar sus necesidades 
para 2022.

Mi trabajo no descansa, y 
por eso solicité participar 
en la Comisión Permanente 
del Congreso, y he participa-
do activamente en cada 
sesión para defender los 
logros de la cuarta transfor-
mación en la Ciudad. 
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“La economía circular es el futuro de nuestra capital, nece-
sitamos cambiar la forma en que producimos y consumimos 
los bienes, es importante proteger al medio ambiente y garanti-
zar un desarrollo económico pleno que no sea a costa de la 
viabilidad de la Ciudad”. 

Foro “Rumbo a una Legislación sobre Economía Circular para la Ciudad de México”.

Organizamos un Foro llamado “Rumbo a una Legislación sobre Economía Circular para 
la Ciudad de México”. que reunió a especialistas, representantes de gobierno, academia 
y sociedad civil, para dialogar sobre una nueva Ley de Economía Circular. 

Asimismo, participé en el foro ¿Qué esperamos de las II Y LXV Legislaturas? Organizado 
por la COPARMEX, en dónde platicamos acerca las expectativas de la II Legislatura del 
Congreso de la Ciudad de México. 

LEGISLACIÓN CIUDADANA
Durante estos #150DíasDeCercanía, participamos y organizamos:

150 DÍAS DE TRABAJO LEGISLATIVOcerca de ti



Logramos un aumento de 132
millones para nuestra Alcaldía,
La Magdalena Contreras, lo cual 
dará herramientas al gobierno 
local para servir a los contrerenses 
como lo merecen.
 
El Paquete Económico para este año tuvo 
un incremento presupuestal equivalente 
al 7.4%. Esto, producto de la reactivación 
económica que ha sido posible gracias al 
proceso de vacunación. 

Para 2022 aprobamos ayudas para toda la 
población, seguiremos dando pasos hacia la 
justicia social, se prevén subsidios, reducciones. 

Aprobamos un presupuesto sin nuevos 
impuestos, que da facilidades en trámites 
vehiculares, subsidios al suministro de 
agua y al predial en zonas populares. 
Además de reducciones para quienes reali-
cen actividades de cuidado al medio am-
biente, defensa de derechos humanos o 
apoyo a grupos vulnerables.

Aprobamos un aprovechamiento del 2% 
para las aplicaciones de repartición de 
comida que no podrá trasladarse a las perso-
nas usuarias ni cobrarse a los repartidores. 

Propuse una reducción del 8% por ciento 
del Presupuesto del Congreso de la 
Ciudad de México, Como presidente del 
Comité de Administración.
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